



「6年生を送る会」を開きました。昇降口の6年生の下駄箱の上、階段の踊り場、6年の教室等、5年生が中心になって飾り付けを用意しました。各学年はメッセージ動画を作成し、教室に別れて視聴しました。どの学年も6年生への感謝の気持ちが込められていて、学校中が温かな雰囲気になりました。1年生は6年生に手作りのプレゼントを贈りました。「6年生のみなさん、ありがとうございました。中学校へ行ってがんばってください。」

2022/03/04

琴体験教室

  | by [長岡京市立長岡第七小学校サイト管理者](#)



4年生が音楽科の学習で「琴体験」をしました。
大山崎町の「お琴伝承の会」の皆様にご指導いただきました。短い時間でしたが、子どもたちは一人ずつ「さくら」を演奏して、日本の伝統的な音楽・楽器に親しむことができました。

09:19

2022/03/01

児童会による「あいさつ運動」

  | by [長岡京市立長岡第七小学校サイト管理者](#)



児童会による「あいさつ運動」の様子です。
密集を避けるために児童集会ができないため、児童会本部の児童があいさつの仕方等を紹介する動画を撮影し、学級ごとに見ました。
しっかり顔を上げて、相手の目を見て、「おはようございます。」と声をかける。
朝から気持ちの良いあいさつで、学校生活が始まっています。

16:32



4年生が社会科「きょう土の伝統・文化と先人たち」の学習で友禅染体験をしました。
伝統的な着物の柄、動物、植物など様々な模様から好きなものを選んで、世界に一つだけの作品を仕上げました。

15:48



長岡第五小学校からお借りした昔の道具をランチルームに展示しました。
調理道具、時計、そろばん、まくら、教科書など、実物を見ると興味や関心が更に高まった様子でした。
このあとは「総合的な学習の時間」に自分でテーマを決めて、探究的な学習活動につなげていきます。

11:35



3年生が社会科「道具とくらしのうつりかわり」の学習で、洗濯板を使ってハンカチを手洗いしました。
「水が冷たい。」「こんなんで、きれいになるのかなあ。」「昔の人はたいへんやっとなあ。」など、感想が聞こえました。



1月24日(月)～1月28日(金)まで給食週間です。ねらいは、1 給食に関心を持ち、食べもののことについて知る。2 給食ができるまでに関わる人たちへの感謝の気持ちを育てることです。左の写真は、調理員さんに感謝のメッセージを届けている様子です。右の写真は今日の献立、愛媛県からあげ「せんざんき」「石花汁」です。今週は、日本各地の特産品を使ったメニューを楽しんでします。給食調理員さん、いつもおいしい給食をありがとうございます。



新型コロナウイルス感染症の急拡大により、今年の「セブンラン記録会」(校内マラソン大会)は中止としましたが、体育の時間にペースランニング(持久走)に取り組んでいます。

学年一斉に走ることはできませんでしたが、学級で互いに声をかけ合って走っています。単元の最後に記録会を行い「完走賞」を授与する予定です。

12:29



1年生が生活科の学習で「凧あげ」をして楽しみました。

凧には、今年の干支のトラの絵を描いたり、自分の好きなキャラクターを描いたりしました。

残念ながら風は弱かったのですが、子どもたちが懸命に走って、凧を空に舞い上げていました。

18:26



昨夜からの雪で今朝はグラウンドが、真っ白でした。冷たい風が吹く中、登校してきた子ども達でしたが、一晩で変身したグラウンドを見て、「雪積もってる〜♪」とうれしそうなお表情で、早速雪を丸めて雪玉を作ったり、雪を踏みしめたりしていました。早々に朝の準備を済ませて、グラウンドに飛び出し、雪合戦や雪だるま作りをして楽しみました。



今日から3学期が始まりました。

ここ数日、新型コロナウイルスの感染者が増えてきたので、体育館での始業式を変更して各教室で Zoom で行いました。学校長からの話に続いて、3学期を元気に・安全に過ごすための約束等について確認しました。